



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



EXPLOTAN APARATOS EN LÍBANO Y SIRIA

Deja 11 muertos y 4 mil heridos ataque a *beepers* de Hezbolá

El Mossad, la inteligencia israelí, habría colocado bombas en las baterías, afirman analistas al analizar los videos



Entre los lesionados se encuentra el embajador de Irán en Líbano, dice Teherán

BEIRUT
AGENCIAS

Cientos de localizadores portátiles, conocidos como *beepers*, explotaron casi de manera simultánea en Líbano y partes de Siria, hiriendo a más de 4 mil personas por la metralla y matando al menos a 11 más, entre ellas integrantes del grupo proiraní Hezbolá, contra quienes estaba destinando el atentado. El embajador iraní también resultó lesionado.

Las autoridades libanesas apuntaron a Israel en lo que pareció ser un ataque sofisticado y remoto en un

momento de crecientes tensiones en la frontera con Líbano. El Ejército israelí se negó a hacer comentarios.

La agencia de noticias estatal iraní IRNA informó que el embajador de Irán en Líbano, Mojtaba Amani, resultó herido superficialmente por la explosión y estaba siendo atendido en un hospital.

Fotos y videos de los suburbios del sur de Beirut que circularon en las redes sociales y en los medios locales mostraban a personas tendidas en el pavimento con heridas en las manos o cerca de los bolsillos de los pantalones.

“Una gran cantidad de personas con heridas diversas están llegando a los hospitales libaneses y se ha descubierto inicialmente que las heridas están relacionadas con la explosión de aparatos inalámbricos en pose-

SE DESMARCA.

El vocero del Departamento de Estado, Matthew Miller, señaló que Estados Unidos “no sabía de esto con anterioridad”.

sión de los heridos”, dijo el Ministerio de Salud Pública del Líbano en un comunicado.

Un funcionario de Hezbolá, que habló bajo condición de anonimato, declaró a The Associated Press que la nueva marca de localizadores portátiles que usa el grupo primero se calentó y luego explotó, matando al menos a dos de sus integrantes y lesionado a otros.

Informó que el grupo había recibido en días recientes una carga de más de mil aparatos.

LA MANO DEL MOSSAD

SkyNews Arabia publicó que el atentado a gran escala habría sido posible gracias a que el Mossad, la agencia de espionaje de Israel, tuvo acceso a los dispositivos de comunicación antes de que fueran entregados a las milicias de Hezbolá.

El Mossad colocó 20 gramos de PETN—un material altamente explosivo— en las baterías de los aparatos, y los detonó a distancia elevando su temperatura, agregó.

El diario *The Wall Street Journal*, por otra parte, informó que algunos integrantes del grupo proiraní sintieron que sus localizadores se calentaban y se deshicieron de ellos antes de la serie de explosiones.

En la red social X, Charles Lister, experto del Middle East Institute (MEI), escribió que “según las grabaciones de video, seguramente se ocultó un pequeño explosivo de tipo plástico al lado de la batería, para que fuera activado a distancia a través del envío de un mensaje”.

20

GRAMOS

de PETN—un material altamente explosivo— habría sido puesto en los aparatos para que estallaran.